

Tras caída de Etcheberry: ministros de Boric apuran el pago de sus contribuciones atrasadas

Los ministros Luis Cordero (Seguridad), Esteban Valenzuela (Agricultura), Nicolás Cataldo (Educación) y Maisa Rojas (Medio Ambiente) informaron que se pusieron al día con sus pendientes en el SII.

David Tralma

Tras la salida de Javier Etcheberry de la dirección del Servicio de Impuestos Internos (SII) por las deudas que arrastraba desde hace nueve años de su casa en la Laguna Aculeo, los ministros de Estado que aparecían con pagos pendientes por este concepto han apurado las gestiones para evitar flancos de esta naturaleza al gobierno.

Según publicó El Líbero, siete secretarios de Estado figuraban en la nómina de autoridades con contribuciones pendientes de pago. Cuatro de ellos ya se pusieron al día. Este es el caso, por ejemplo, del ministro de Seguridad, Luis Cordero, quien se retrasó en el pago de \$ 1.087.199 por las contribuciones de sus propiedades en Vitacura y Providencia.

El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, también regularizó su situación. La deuda del exparlamentario por O'Higgins era de más de \$ 350 mil por sus in-



► Luis Cordero, ministro de Seguridad.

muebles en Ñuñoa y Rancagua.

"Como Ministerio de Agricultura informamos que hace 18 días venció una de las

cuentas de contribuciones del ministro.

Esa deuda ya fue regularizada y está completamente al día", respondieron des-

de la repartición que lidera el militante de la Federación Regionalista Verde Social.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, está atrasada en el pago de las contribuciones de tres propiedades que suman más de \$ 3.750.000, en Vitacura, La Ligua y La Reina.

Consultados por **La Tercera**, desde el MOP indicaron que López se pondrá al día con sus contribuciones entre este lunes y mañana. El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, a su vez, aparecía con una deuda de \$ 218 mil por su casa en la comuna de Macul. Este lunes desde su equipo aseguraron que el ministro ahora está al día con el SII.

"Como Ministerio de Educación aclaramos que a la fecha, 21 de julio de 2025, el ministro Nicolás Cataldo no tiene ninguna deuda por concepto de contribuciones", respondieron desde el Mineduc.

Desde el Ministerio de Medio Ambiente también señalaron que la ministra Maisa Rojas también está al día con sus contribuciones. Ella aparecía con una deuda de \$ 14 mil por el estacionamiento de un departamento de Vitacura.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, en tanto, se retrasó en el pago de las contribuciones de su casa en Ñuñoa, por más de \$ 756 mil.

Aisén Etcheberry, titular de Ciencia y exvocera subrogante del Ejecutivo, se encuentra en un caso similar al de Maisa Rojas, pues tiene una baja deuda pendiente desde el 2020, por \$ 1.156. Esto, por una propiedad en Casablanca. ●